

Hch. 24:14 Pero esto te confieso, que según el Camino que ellos llaman herejía, así sirvo al Dios de mis padres, creyendo todas las cosas que en la ley y en los profeta están escritas

BEIT MESHOBEB MJMI

CASA DE RESTAURACIÓN

REGRESANDO A CASA DEL PADRE COMO EL HIJO PRODIGO

Email: beitmeshobebtx@gmail.com www.restaurandovidas.net

TEFILA=ORACIÓN

SANTIDAD BIBLICA KEDOSHIM 2022

Santidad en la conducta personal este es el título que tiene algunas versiones como la NTV, la cual les presento esta ocasión para hablar de nuestro tema le día de hoy, Santidad Escritural y **para eso leamos: Levítico 19:1** El Eterno también le dijo a Moisés: **2** Da las siguientes instrucciones a toda la comunidad de Israel: sé santo porque yo, el Señor tu Dios, soy santo. **3** Cada uno de ustedes tenga gran respeto por su madre y su padre, y siempre guarde mis días de descanso. Yo soy el Señor su Dios.

Levítico 19: 4 No pongas tu confianza en ídolos ni te hagas imágenes de dioses hechos de metal. Yo soy el Señor tu Dios.

Levítico 19:5 Cuando sacrifiques una ofrenda de paz a YHVH, **ofrécela de la forma apropiada para que Elohim te acepte.** **6** Deberás comer el sacrificio en el mismo día que lo ofrezcas o al día siguiente. Todo lo que quede hasta el tercer día deberá quemarse por completo. **7** Si al tercer día se come algo del sacrificio, estará contaminado, y no lo aceptaré. **8** Cualquiera que lo coma al tercer día será castigado por contaminar lo que es santo para Adonai y será excluido de la comunidad.

Levítico 19:9 Cuando recojas las cosechas de tu tierra, no siegues el grano en las orillas de tus campos ni levantes lo que caiga de los segadores. **10** Harás lo mismo con la cosecha de la uva, no cortes hasta el último racimo de las vides ni recojas las uvas que caigan al suelo. Déjalas para los pobres y para los extranjeros que viven entre ustedes. Yo soy YHVH tu Elohim/Dios. Recuerdan el caso de Ruth

que recogía espigas de las mismas que se les caían a los trabajadores, incluso Booz:

Ruth 2:14 Y Booz le dijo a la hora de comer: Ven aquí, y come del pan, y moja tu bocado en el vinagre. Y ella se sentó junto a los segadores, y él le dio del potaje, y comió hasta que se sació, y le sobró. **2:15** Cuando Rut regresó a trabajar, Booz ordenó a sus trabajadores: —Déjenla recoger espigas aun entre las gavillas, y no se lo impidan. **16** Además, arranquen de los manojos algunas espigas de cebada y déjenlas caer a propósito. ¡Permítanle recogerlas y no la molesten! **Todo esto sucedió por la orden** que dio el Altísimo acerca de la cosecha, y podemos ahora decir todos nosotros no tenemos grandes terrenos de cosecha, pero me preguntaba qué podemos hacer en este tiempo para poner en práctica algo similar, **podríamos donar nuestras** monedas para los necesitados o simplemente practicar más la Tzedakah.

Levítico 19:11 No robes. No se engañen ni se estafen unos a otros.

Levítico 19:12 No traigas vergüenza al nombre de tu Elohim/Dios al usarlo para jurar en falso. Yo YHVH Elohim.

Levítico 19:13 No defraudes ni le robes a tu prójimo. No retengas hasta el día siguiente el salario de tus obreros contratados. La palabra defraudar que en otras versiones la tradujeron como “**oprimirás**” tiene una implicación mucho más extensa en el hebreo: **H6231 אָשָׁח ashác: Significa presionar, oprimir, defraudar, violar, desbordar: agraviar, calumniar, cargar, cautivar, defraudar, robador, vejar, hacer violencia.**

Levítico 19:14 No insultes al sordo ni hagas tropezar al ciego. Debes temer a tu Dios; yo soy el Señor. ¿Como se le dice a una persona que ve, pero que NO ve las cosas espirituales? Se dice que esta ciega esa persona, bueno es un pecado terrible que la Biblia diga una cosa y nosotros enseñemos algo contrario.

Levítico 19:15 No tuerzas la justicia en asuntos legales al favorecer al pobre ni al ser parcial con el rico y poderoso. Siempre juzga con imparcialidad a las personas.

Levítico 19:16 No disemines chismes difamatorios entre tu pueblo. No te quedes con los brazos cruzados cuando la vida de tu prójimo corre peligro. Yo soy YHVH quien lo ordena. Que triste es en estos tiempos, y conociendo de la palabra del Eterno que los que nos decimos hijos del Altísimo andemos esparciendo chismes, congregaciones y familias son destruidas por el chisme, y también es triste, cuando alguien está en peligro y en lugar de socorrerlo se saca

el celular para filmar en vivo lo que le está pasando a la persona, en lugar de correr a ayudarlo se grita córrele por el celular y todavía se pregunta ¿lo filmaste? Y si te responden que no lo filmo te molestas.

Levítico 19:17 No fomentes odio en tu corazón contra ninguno de tus parientes. Aclara los asuntos con la gente en forma directa, a fin de que no seas culpable de su pecado.

Levítico 19:19 No busques vengarte, ni guardes rencor contra tus hermanos israelitas, sino ama a tu prójimo como a ti mismo. Yo soy el Señor. **19:19** Deberás obedecer todos mis decretos.

Levítico 19: No cruces dos animales de diferente especie. No siembres tu campo con dos clases distintas de semillas. No uses ropa tejida con dos clases diferentes de hilo. Aquí miramos tres mandamientos que debemos prestarles atención, ¿por qué el Eterno dio estos decretos? Dos cosa principios de obediencia o porque eran practicas paganas y quiere apartar a su pueblo.

Levítico 19:20 Si un hombre tiene sexo con una esclava cuya libertad nunca ha sido comprada, pero está prometida a otro en matrimonio, este deberá pagar a su amo la compensación total. Pero ya que la mujer no es libre, ni el hombre ni la esclava serán condenados a muerte. **21** Sin embargo, el hombre tendrá que llevar un carnero como ofrenda por la culpa y presentarlo al Señor a la entrada del tabernáculo. **22** El sacerdote entonces lo purificará ante el Señor con el carnero de la ofrenda por la culpa, y al hombre se le perdonará el pecado.

Levítico 19:23 Cuando entres en la tierra y plantes árboles frutales, no recogerás el fruto durante los primeros tres años, sino que lo considerarás prohibido; no lo comas. **24** En el cuarto año, toda la cosecha deberá ser consagrada al Señor como una celebración de alabanza. **25** Por último, en el quinto año podrás comer el fruto. Si lo haces de esta manera, tu cosecha aumentará. Yo soy el Señor tu Dios.

Levítico 19:26 No comas carne sin primero escurrirle la sangre. No practiques la adivinación ni la brujería.

Levítico 19:27 No te recortes el pelo de las sienes ni de la barba. **(Jünemann LXX)** No cortaréis en redondo el cabello de vuestra cabeza; ni desfiguraréis el aspecto de vuestra barba.

(NC) No reparéis en redondo la cabeza ni raeréis los lados de vuestra barba. **(Oro*)** No os cortaréis vuestros cabellos en forma de corona. Ni os raeréis la barba de un modo supersticioso. En otras versiones a esto de cortar el cabello de esta forma lo tradujeron como tonsura. Actualmente, Se llama tonsura al primero de los grados clericales, el cual se confería por mano del obispo como disposición y preparación para recibir el sacramento del orden y cuya ceremonia se ejecutaba cortando una parte del cabello. También se llama tonsura al corte rapado resultante de este rito.

La tonsura es una práctica nacida a principios de la Edad Media en la iglesia; no es conocida durante los primeros tiempos de la Iglesia y Jerónimo de Estridón hasta la desaprobaba. En su origen era señal de humillación y aun de infamia llevar la cabeza tonsurada o afeitada. En culturas antiguas los esclavos eran rapados para distinguirlos del resto de la sociedad. En este contexto, los monjes al afeitarse la cabeza mostraban que se convertían en «esclavos» de la creación aceptando la vida religiosa y la renuncia al mundo.¹ El cardenal John Henry Newman escribiría en su Ensayo sobre el desarrollo de la doctrina cristiana, que el uso de la tonsura es de origen pagano y fue santificado por su adopción en la Iglesia.

Y en ese mismo contexto de no hacer cortes extraños en la cabeza y en la barba, vean lo **que ordeno el Eterno: Levítico 19:28** No te hagas cortes en el cuerpo por los muertos ni te hagas tatuajes en la piel. Yo YHVH Adonai. No creo que necesite decirle los nombres de estas estrellas, ídolos de muchos niños y adultos, gran cantidad de personas los siguen y los imitan.

Levítico 19:29 No deshonres a tu hija convirtiéndola en una prostituta, para que la tierra no se llene de prostitución y de perversidad. En este aspecto tengo que decir esto con mucho cuidado, pero lo tengo que decir, no es conveniente que los padres vistan a sus niñas desde pequeñas como si fueran adultas, con ropas que lo único que hacen es influenciarlas a la perversión, hay una gran cantidad de prostitución con los celulares, en todas las redes sociales, donde una cosa es mostrar tu belleza y otra cosa es mostrar partes de tu cuerpo, tengamos mucho cuidado.

Levítico 19:30 Guarda mis días de descanso y muestra reverencia por mi santuario. Yo YHVH Adonay. Hoy en día se ha perdido mucho el respeto por el lugar donde nos reunimos, y se comienza por ir al baño, este es un lugar para venir a adorar al Eterno, NO para venir a mandar mensajes, NO para venir a verse con la novia y muchas cosas más.

Levítico 19:31 No te contamines al recurrir a los médiums o a los que consultan con los espíritus de los muertos. Yo soy YHVH tu Elohim/Dios.

Levítico 19:32 Ponte de pie en la presencia de los ancianos y muestra respeto por las personas de edad. Teme a tu Dios. Yo, YHVH te lo digo.

Levítico 19:33 No te aproveches de los extranjeros que viven entre ustedes en la tierra. **34** Trátalos como a israelitas de nacimiento, y ámalos como a ti mismo. Recuerda que una vez fuiste extranjero cuando vivías en Egipto. Yo soy YHVH tu Elohim/Dios. Es terrible cuando un inmigrante viene a este o cualquier otro país y abusan de él, le pagan muy poco, a veces ni les pagan, quieren que les hagan el trabajo de gratis, y si ustedes ya nacieron aquí recuerden de dónde vienen sus padres. YHVH/יהוה!

Levítico 19:35 No emplees medidas falsas cuando midas la longitud, el peso o la capacidad. **36** Tus balanzas y pesas deben ser exactas. Tus recipientes para medir materiales secos o líquidos deben ser exactos. Yo soy el Señor tu Dios quien te sacó de la tierra de Egipto. **19:37** Asegúrate de obedecer todos mis decretos y mis ordenanzas poniéndolos en práctica. Yo YHVH Adonaí. Vean la advertencia que hace el Eterno después de todo lo que ya advirtió, ahora dígame ¿Cuál de estos mandamientos del Eterno le parece a usted una maldición o una carga? Yo todos los veo como una bendición, así que NO entiendo por qué se han dejado de enseñar en las congregaciones, si la iglesia de Yeshua el Mesías se pone a enseñar estos principios divinos en los días de estudio otra cosa fuera el día de hoy la llamada iglesia.

TEFILA=ORACION

Copyright © 2007-2022 congregación Beit Meshobeb (Casa de Restauración). Invitamos a nuestros lectores a visitar y recomendar nuestro sitio, www.restaurandovidas.net también nos puede visitar en nuestro canal de YouTube, y recomiéndelo <http://www.youtube.com/user/jos1mar1?feature=mhee> donde hay muchos artículos, videos, películas, estudios y parashót gratuitas. También puede escuchar todas nuestras enseñanzas en audio y descargarlas de manera gratuita en el siguiente enlace: http://www.ivoox.com/podcast-restaurando-vidas_sq_f140886_1.html Todos los derechos de autor NO reservados. Si usted desea suscribirse o des-suscribirse de los estudios semanales, mándenos un email a la siguiente dirección josemartinez@judiosmesianicos.com ¡Muchas gracias por permitirnos ser parte de su vida! **TE INVITAMOS A UNIRTE A LA RESTAURACIÓN**